# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2021, 3, 4 No, 47 柳津町立柳津小学校 発行者 校長 星 潔



# 授業参観にご来校ください!

明日3月5日(金)は、今年度最後の授業参観、懇談会です。今回も2学期末と同様に、コロナ禍での実施のため、検温、消毒、上履き持参、マスク着用やソーシャルディスタンスなどいろいろとお手数をおかけいたしますが、お子様の1年間の成長の様子をご覧いただければと思います。なお学級によっては密を避けるため、教室以外で授業を行います。当日の案内をよくご覧ください。

また、2学期末の懇談会の際、授業参観後、食堂に残っている児童が多数出て、密になって しまいました。そこで2月9日付け「学年末授業参観・懇談会開催のお知らせ」でも記述いた しましたが、下記のとおりお願いいたします。

- ・授業参観終了後、児童は普段通りの下校を原則といたします。
- ・「わくわく」に行く児童は食堂で待つのではなく「わくわく」に行きます。
- ・食堂で待つ児童は15時と16時台のバスで下校する児童といたします。
- ※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

それでは皆様のご来校を心よりお待ちしております。

# 鼓笛移杖式に向けて

3月11日(木)の鼓笛移杖式に向けて、鼓笛隊の練習も熱を帯びてきました。鼓笛全体練習も数回行い、そのたびに出てきた課題を、パート練習で修正しながら、よりよい演奏に近づくことができるように、子ども達は頑張っています。6年生からバトンを受け継ぐ新鼓笛隊。6年生が安心して中学校に巣立てるように、毎日練習に取り組んでいます。がんばれ新鼓笛隊!













#### 中学校体験入学

2月25日(木)に会津柳津学園中学校にて、体験入学を実施していただきました。授業を見学させていただいたり、小関校長先生からお話をいただいたり、部活動を見学させていただいたりと、中身が濃い体験入学となりました。様々な活動を見せていただいたおかげで、6年生の不安も吹き飛んだようです。卒業まではまず小学校のまとめをしっかりと行い、中学校で良いスタートが切れるようにしていきたいと思います。お忙しい中、準備等をしてくださいました会津柳津学園中学校の校長先生はじめ教職員の皆様に、心より感謝いたします。ありがとうございました。







#### オンライン鑑賞

2月26日(金)に、武蔵野美術大学と柳津小学校4学年をオンラインでつなぎ、「オンライン鑑賞」を行いました。子ども達はいつもの「朝鑑賞」とは違い、オンラインとはいえ、作者の作品に込められた想いなどの声を生で聞くことができ、大変有意義な時間となったようです。お忙しい中ご尽力賜りました武蔵野美術大学三澤先生をはじめ学生の皆様に、心より感謝いたします。引き続きよろしくお願いいたします。







#### くお知らせ>

掲載が遅くなり申し訳ありませんでしたが、柳津町PTA連絡協議会より、児童一人一人に「光るキーホルダー」をいただきました。子ども達の安全な登下校に役立ちます。本当にありがとうございました。

### 校長のひとりごと

令和2年度も残すところあとわずかとなりました。子ども達の登校日はあと13日です。1~5年生は、6年生を送る会の準備。6年生は卒業式の練習。いよいよ卒業の日が近づいてきました。春はお別れの季節であり、出会いの季節でもあります。保護者の皆様の職場でも、出会いと別れがあるのではないでしょうか。私たち教職員は出会いと別れを繰り返していますが、それでも別れは寂しく切ないものです。私はこの柳津小学校で、4度の卒業生を担任として送り出す機会をいただきました。その度ごとに、祝福の気持ちと寂しさとで胸が熱くなったことを今でもはっきりと覚えています。しかし別れがあれば出会いがあります。私たちはこれを繰り返して生きていきます。だからこそ「一期一会」の気持ちを忘れずに、日々、人と接していきたいと思います。そして子ども達にも、出会いを大切にしてほしいと思います。